

独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第15号

令和5年6月14日発行

運動会の作文その4

中学最初の運動会

<敬称略>

D組



ぼくが中学校生活最初の運動会で頑張った事はいかだ流しです。小学校でやったことがない種目だったので、初めはあまりうまくいきませんでした。

体育の時、お互いのかだ流しを見合っ、良いところ・悪いところを教えあってみると、結構タイムが早かった女子から男子への指摘が出てきました。男子がそれをやってみると、とてもタイムが縮まって、女子のスピードについていけるようになっていきました。

予行練習の日に前回の反省を活かしていかだ流しをしてみると、1位を取ることができました。

それから、もっといかだのスピードを速くするために自分たちで練習メニューを考えて男子の苦手なところ、女子の苦手なところを指摘し合い、男子はいかだのカーブを速くするために、カーブの練習をたくさんしました。

当日は1-Dが一丸となって、いかだ流しをすることができて、とても楽しかったです。結果は4位と、1位を取ることができませんでしたが、「練習を積み重ねてできるようにする」という経験ができました。

次の運動会や合唱祭で「練習を積み重ねてできないことをできるようにする。」ということ意識し、努力を続けようと思います。



運動会

D組

私が、運動会が終わって思ったことは、優勝・準優勝はとれなかったけど、クラスの仲が良くなったということです。

運動会練習でやっただかだ流し・・・初めて練習で他の全クラスと戦った日、男子のいかだ流しがおそいことが原因で少しもめました。女子のアドバイスの言い方、男子のいかだのやり方、いろいろな問題がありましたが、改善点を話し合い練習しました。そうしたら、次の学年練習では1位をとることができました。すごくうれしかったし、話し合いをして良かったと思いました。その日は、調子が良く、全員リレーでも1位を取ることができました。

しかし、その後は他のクラスも早くなってきて、なかなか1位をとれませんでした。体育の授業で話し合い、改めて問題点を見つけ、男女それぞれの課題を練習しました。

運動会本番のいかだ流し、みんな緊張していていつも通りできませんでした。あせってしまって何回も落ちてしまいました。それでもあきらめずに最後までやりました。結果は4位でしたが、結果よりもそれまでクラス全員で協力し、話し合い、実行していった過程に意味があるのかなと思います。今回の運動会を通して、会ったばかりの、まだ話したことがない人とも協力できた経験を、これからの合唱祭などに活かしていきたいと思います。



<敬称略>

